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Botelho vai votar acompanhado de Mauro e grupo demonstra
otimismo

VANTAGEM NO 1º TURNO

Da Redação com Assessoria

O candidato a prefeito de Cuiabá Eduardo Botelho (União) foi votar, na manhã deste domingo, acompanhado
da esposa, Sonia Botelho, do governador Mauro Mendes (União) e de aliados importantes como o secretário-
chefe da Casa Civil, Fábio Garcia (União), e a deputada Janaina Riva (MDB). O candidato a vice-prefeito, dr.
Marcelo Sandrin (Republicano) também estava presente na comitiva. O grupo está confiante de que Botelho
chegará com vantagem ao segundo turno, com foco em propostas e uma vitória que virá com verdades. 

“Agora é aguardar a voz do eleitor e estou confiante para terminar bem o primeiro turno. Vamos buscar os
eleitores de todos que ficarem para trás porque os problemas destes eleitores são os mesmos e vamos mostrar
que temos as melhores propostas”, afirmou Botelho ao chegar na escola Escola Djalma Ferreira de Souza, no
bairro Morada do Ouro.





Botelho destacou ainda que ao longo da campanha a população também pode conhecer a vida política dos
candidatos, quem trabalhou mais e deu resultado, além de quem está ao lado do grupo que pode entregar
mais. “Acho que isto ficou bem claro no primeiro turno. Estamos tranquilos e trabalhando com expectativa
de terminar bem o primeiro turno e vamos apresentar as melhores propostas, mostrando como fazer e que
temos as melhores condições para resolver os problemas de Cuiabá”, declarou. 

O governador Mauro Mendes falou sobre sua experiência com eleição de segundo turno e reforçou a
importância de eleger uma pessoa que tenha condições de tirar Cuiabá do buraco. “Segundo turno temos que
focar no candidato, nas propostas, mostrar com clareza o que cada um pensa, mas acima de tudo as condições
que cada um terá para cumprir aquilo que está falando. Porque falar qualquer um fala, até papagaio fala, mas
na hora de fazer tem muita diferença. Desejo que a escolha seja feita para aquele que conseguir mostrar as
suas melhores condições”, defendeu.





Mauro reforçou ainda sobre a importância da parceria entre a prefeitura e o governo do Estado, lembrando
que Cuiabá já sofreu muito nos últimos oito anos. Todos sabem que fui prefeito, moro há mais de 40 anos
aqui, tenho carinho grande pela cidade, vivo aqui, gostaria muito de contribuir num projeto de recuperação.
Cuiabá já perdeu oito anos com aquilo que aconteceu e todos sabem o desastre que foi os últimos oito anos e
não podemos arriscar mais quatro anos”, finalizou.


